

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



CEMAV  
Centro de  
Medios  
Audio-Visuales

ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: Egiptomanía ¿una moda reciente?

SINOPSIS: El arte del antiguo Egipto ha suscitado el interés y admiración de griegos y romanos, que podemos considerar como los creadores de la “egiptomanía”. Este interés por el país del Nilo retornó en época moderna, durante los siglos XVIII y XIX muchos viajeros y arqueólogos visitaron Egipto, atraídos por el arte egipcio.

FECHA DE EMISIÓN: 27/02/2013

PARTICIPANTES: Inmaculada Vivas Sainz, profesora de Historia del Arte de la UNED.